

## INFORMATION SYNDICALE

### MUTATIONS B ET C AU 1<sup>ER</sup> AVRIL

Ne cherchez pas dans les tableaux, le case du 48 est désespérément vide ! et ce n'est hélas pas un poisson...

Les départs ne seront  
forcément pas remplacés, et les  
fauteuils laissés libres le  
resterons pour longtemps !

De toutes les manières, on était prévenus, notre ministère fait « exemple » en ne remplaçant pas les fonctionnaires qui partent, l'**ORE** nous dessert une fois de plus... Les gains de productivité d'HELIOS, plus qu'anticipés, les hypothétiques rationalisations et simplifications qui ne servent à pas grand chose, prouvent que nous sommes en bout de course ; il n'y a « plus rien à gratter »...

Alors courage à tous, car comme on l'entend souvent, il va falloir faire plus avec moins de moyens, et ça, c'est une certitude !!

La délégation FO DGFIP ne manquera pas lors du prochain CTPL de faire remarquer cet état de fait, et ses lourdes conséquences sur les conditions de travail des agents.